

高校生議員が市政へ質問

真庭市高校生議会



高校生議会は真庭市議会の議事運営に準じて行われました



高校生からの質問に答える太田市長



市長や教育長に質問や提案をする高校生



まちの話題

11月12日、真庭市役所の議場で、真庭市内の高校に通う12人の高校生が議長と議員役を務める高校生議会が開かれました。高校生議員は普段の学校生活や暮らしから感じた疑問や雇用の創出、特産品開発、まちづくりなどについて市長や教育長に質問しました。また高校生議員が地域社会へ率先して参画する宣言を全会一致で可決しました。高校生議会は、真庭青年会議所が高校生にも主権者意識を持つてもらおうことなどを目的に真庭市内で初めて開催しました。

世界にひとつだけの家

11月3日、久世エスパスセンターで、ダンボールでミニチュアの家を作る「ほくたちわたしたちのダンボールタウン」が開かれました。参加した親子28人は、落合地域を拠点に活動しているアートグループ「mo(も)」のメンターの指導のもと、カラフルなパーツなどを貼って世界に一つだけのダンボールハウスを作りました。イベントはモノ作りの楽しさや完成時の喜びを感じてもらおうと、真庭市図書館ボランティアが初めて開きました。



未来のお家？誰が住むのかな？想像は広がります



昭和44年に落合高校衛生看護科が創立して以来続く行事です

看護の心を胸に刻み 真庭高校落合校地 戴帽式

11月2日、真庭高校落合校地で戴帽式が行われ、看護の基礎科目を学んだ看護科の2年生24人がナースキャップを授かりました。これは看護職のシンボルであるナースキャップを授かることで、看護の道へと進む決意を新たにする儀式です。ナースキャップを授かった生徒たちは、看護の精神を象徴するナイチンゲール像のキャンドルの灯を受け取り、看護職に携わる責任の重さや命の尊さをかみしめていました。

10/29 まめなかな祭り

富原小学校で19回目となるまめなかな祭りが開かれました。会場では特産品の販売のほか、毎年恒例の長巻きずしづくりも行われました。「まめなかな」とは久しぶりに会う友人に「元気だった?」と声をかけ合うときに使う言葉です。



11/2 真庭大菊花展

第26回真庭大菊花展がハイランドおちあいの特設会場で開かれました。会場には菊栽培愛好家や真庭高校生物生産科の3年生などが丹精込めて育てた大小さまざまな菊の花、約700鉢が展示されました。



11/11 笑いヨガで心も体も健康に

真庭市愛育委員勝山支部の研修会が勝山保健福祉センターで開かれました。参加者は免疫力の向上やストレス症状の緩和、腹式呼吸による血流の改善などの効果が得られる「笑いヨガ」を楽しみました。



11/12 真庭市内の人やモノをつなぐ

第3回やまびこマーケットが田原山上の旧上田小学校で開かれ、20の団体が地域の特産品や手作り雑貨などを販売しました。このイベントは地域で活動する団体間の交流などを目的に開かれています。



11/14 防災訓練で自助意識高める

真庭高校落合校地と落合小学校で地域合同防災訓練が行われました。両校で地震を想定した避難訓練を行ったあと、段ボールトイレづくりや炊き出し、起震車での地震体験、搬送訓練、救急法を学びました。



発音だけでなく豊かな表現力も評価されます

英語で思いを伝えよう 英語スピーチコンテスト

11月3日、久世公民館で第20回真庭地区中学校・高等学校英語スピーチコンテストが開かれ、真庭市と新庄村の中学生と高校生が参加しました。中学生には暗唱の部とスピーチの部、高校生にはスピーチの部があり、参加者は将来の夢や部活動などについて、身振り手振りを交えながら発表しました。このコンテストは英語への関心と英語を使ったコミュニケーション能力を高めてもらうと、真庭ロータリークラブが毎年開いています。



事故車両に取り残されたケガ人を救い出す訓練

連携を図り尊い命を救え 中国自動車道事故想定訓練

11月8日、ハイランドおちあいの駐車場で、中国自動車道事故想定訓練が行われました。この訓練は、中国自動車道で交通事故が発生した際に人命の保護と二次災害の発生を防止するため、警察や消防、医療機関などの連絡・協力体制を確立させ、迅速での確な対応を円滑に行うことが目的です。訓練では指揮隊が現場で救助隊などに指示したり、怪我の程度に応じて治療の優先順位をつけるトリアージなどが行われました。

真庭まごわ 冬遊びNAVI

スキー、雪中乗馬、スノーシューなど、冬の蒜山高原は遊べるスポットがいっぱい! また市内各地では、雪やグルメを楽しめるイベントが開催されます。
おもいきり遊んだあとは、温泉に入ってあったまろう!



割引特典

このパンフレットを提示すると…

スキー場リフト券割引! 雪あそび・雪中乗馬割引!

対象ゲレンデのリフト券提示で…

日帰り温泉・宿泊割引!

割引対象期間: 2017.12.16(土)~2018.3.11(日) ※12/29~1/3は除く

まごわがスキッ!!

●編集後記

紅葉や秋らしい風景を探し求めて山乗溪谷や鬼女台や神社をうろうろしました。名所と呼ばれる場所にはもちろん素晴らしい景色があります。でも、たわわな柿木や、ちょっとその辺に生えているススキのようなありふれた風景も同じくらい素晴らしい。なんだかそんな風に思えた秋でした。 嶋田

真庭にもいよいよ本格的な冬がやってきます。タイヤを換えたり冬物の衣類も出したり冬支度はだいぶできたけど、今年の冬はもう一つ、小学生の時に買ってもらった望遠鏡を出してみようと思います。冬の澄み切った真庭の空でどのくらい星が輝いて見えるのか、今から楽しみにしています。 升本

ゆるキャラグランプリ

2017 応援ありがとうございました

8月1日から11月19日まで行われた「ゆるキャラグランプリ2017」でまにぞうの成績は、皆さまのお陰で「ご当地部門23位」と過去最高のものでした。ご協力ありがとうございました。これからも、まにぞうの応援をよろしくお願いします。

獲得ポイント **49,014ポイント**

ご当地部門 ▶ **23位** / 681キャラ中
(昨年66位 / 842キャラ中)

中国地方では1位です!



三重県桑名市で開催された「ゆるキャラグランプリ2017 in 三重桑名・ナガシマリゾート」で真庭市をPR